

Hérault Energies intervient actuellement sur l'avenue Gaston Baissette pour une campagne d'enfouissement des réseaux électriques.



Le Syndicat Mixte d'Energies du Département de l'Hérault intervient dans près de 334 communes de l'Hérault pour différentes missions. Il apporte aux collectivités conseil et assistance dans la mise en œuvre de leurs politiques publiques, dans les domaines tels que :

- les réseaux (distribution électrique, gaz, éclairage public...)
- la fourniture d'énergie (achats groupés de gaz et d'électricité),
- l'éco-mobilité (bornes de recharges pour véhicules électriques et hybrides - REVEO),
- le développement des énergies renouvelables et des nouvelles économies d'énergie (autoconsommation, bâtiments exemplaires...)

Depuis la dernière semaine d'août, des travaux ont débuté à Lunel sur l'avenue Gaston Baissette. Hérault Energies a débuté une campagne d'enfouissement des réseaux électriques. Ces travaux concernent une large partie de l'avenue allant de l'intersection avec la rue de la Bréchette jusqu'à l'intersection avec la rue des Etoffes, au niveau du collège Frédéric Mistral. Les travaux devraient durer au moins deux mois. Pendant cette période, la circulation est maintenue mais aménagée avec des feux tricolores alternés, au fait de l'avancée des travaux.

Ces travaux anticipent le chantier que va lancer la Ville de Lunel pour refaire l'avenue Gaston Baissette. En effet, les travaux débuteront fin octobre. L'objectif est de créer une piste cyclable qui partirait du rond-point de Saint-Just jusqu'à la rue des Etoffes avec un double sens de circulation, de refaire les voiries, de mettre aux normes les carrefours et de remplacer une partie de l'éclairage public par des Led.

Dans le cadre de la « *Métamorph'Ose avec vous !* », la Ville de Lunel organisera une réunion publique le 2 octobre prochain pour présenter aux riverains et aux Lunellois l'ensemble de ces changements.

L'ESSENTIEL

Travaux d'enfouissement des réseaux sur l'avenue Gaston Baissette

Jusqu' à fin octobre, Hérault Energies procède à l'enfouissement des réseaux électriques sur l'avenue Gaston Baissette, portion comprise entre la rue de la Bréchette et la rue des Etoffes. Pendant les travaux, la circulation sera maintenue mais aménagée avec des feux tricolores alternés, Selon l'avancée du chantier.
Merci de votre compréhension.

CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse - 04 67 87 83 38 – angelique.zelazo@ville-lunel.fr
Yoann Galiotto, Directeur de la Communication – 06 49 92 93 70 – yoann.galiotto@ville-lunel.fr

